

— ひのきの杜共生 —



コロナウイルスのまん延により、利用者さんにはたくさんの我慢を強いてしまった3年間でした。でも「外に行きたい」「美味しい物を食べに行きたい」「家族と旅行に行きたい」そんな利用者さんのたくさんの思いを今年こそは叶えられる年にしたいと思っています。まだ先行きは厳しいかもしれませんが、利用者さんの笑顔のために職員一丸となって支援していきます。

支援主任：砂生香月

— あすなろ —

コロナ禍が少しずつ落ち着き以前のような生活が戻りつつあります。ここ数年思うような活動や行事が実施できず、利用児・者・保護者さんには生活の中で物足りなさを感じさせてしまったため、令和5年度は「あすなろに来てよかった！また明日もあすなろに行きたい！！」とだけ思っていたような事業所作り・日課（活動作り）をしていきたいと思ひます。

課長：宮城公一

— あすひ —

あすひの令和5年度の抱負は、”楽しみを増やす“です。コロナ禍が続き、いろいろな制限がある中で、工夫して楽しめるように支援してきました。しかし今年度こそは、マスク無しの笑顔を沢山みられるよう、日常の支援はもちろんのこと、イベント等も、利用者・職員と一緒に楽しみながら支援していきたいです。

総括主任：安藤伸哉



— すぎのこ —

増改築工事期間中は、皆様にご理解とご協力をいただき深く感謝申し上げます。構造上制限がある中でしたが、「特性に配慮した安心して楽しく過ごせる施設」を作ろうと、完成まで何度も話し合いを重ねました。新生“すぎのこ”で気持ちも新たに、皆さんが笑顔で生き生き過ごせるよう職員一同がんばっていきます。

課長：布施木ちはる

— ひまわり —

1つ学年が上がり、「〇〇組さんだよ」と嬉しそうな子どもたち。新しくひまわりを利用する子どもたちも初回利用時の緊張した表情から、ニコッと可愛い笑顔が見られるようになりました。今年度も様々な経験をしながら、子どもたちの苦手な事も少しずつ興味を持ってもらい、楽しく過ごせるよう努めていきたいと思ひます。

支援主任：橋本富裕美



— みずほの家 —

みずほの家は皆様を支えて頂き、昨年10周年を迎えました。利用者の皆さんの頑張りのおかげで、リネン作業は好調です。利用者さんの「仕事が楽しい」という言葉にいつも励まされています。土曜開設日にはレクリエーションも取り入れ、利用者さんの笑顔を引き出したいと思ひます。これからもよろしくお願いいたします。

支援主任：小野志織



— みすぎの郷 —

“地域に開かれた施設を目指して”

近年のコロナ禍により地域との関わりが希薄にならないよう、職員それぞれで地域に関わるようにしてまいりましたが、今年度は「おのでらカフェ」の再開とともに、みすぎの郷職員全員で新しい取り組みにも挑戦したいと思っています。まだまだ予断を許されない状況ですが、感染対策を行いながら職員一丸となり、歩みを止めずに一歩ずつ前進できるような年度にしていきたいと思います。

通所課長：松本太志



— 花水木 —

今年度の目標は、「らしさ」をもっと出せるように支援をすることです。「好きなこと」「得意なこと」「必要とされること」この3つを満たすことで、より「その人らしさ」が出ると思います。職員と一緒にあれば好きなことができる・得意なことが発揮できる。そのことを周りが認めることで、より生きがいのある生活を過ごしていただきたいです！！

総括主任：小石川明美



— 愛晃の杜 —

春は出会いと別れの季節…。別れは悲しいですが、新たなスタートとして愛晃の杜一同、「みんなで仲良く」を目標に今年度も元気に頑張っています！新しく利用を開始した利用者さんと勤務を開始した職員で、フレッシュな集合写真を撮りました♪どうぞよろしくお願いいたします。

総括主任：金子綾乃



— わたすげ —

今年度は日光市内の祭事も復活する予定なので、地域交流・外出の機会を増やしていき、利用者さんの余暇の充実と精神的安定を図りながら、利用者さんの笑顔が多い一年にしていきたいと思っています。高齢化も進んでおりますので、職員の更なるスキルアップにも取り組みます。

総括主任：長田ひかり



— 包括すぎのこ（相談・ケアプラン） —

事業所が開設し、5年が経ちました。今後も変わらず関係各機関との連携を図りながら、「利用者様ご本人のため」の質の高いサービスを継続して提供していきます。

サービスの利用をお考えの方や、ちょっと分からないことを聞いてみたいという方がいらっしゃいましたら、ぜひお気軽にご相談、お問い合わせください。

支援主任：武澤和輝



— 包括すぎのこ（支援センター） —

育児、子育てに奮闘しながらも復帰してくれたメンバーを加えて、平均年齢がぐ〜んと下がり、パワーアップ!?した支援センターです。一人ひとりに寄り添った支援に取り組んでいきます。

支援主事：川田敏江



職員リレー

今号は「ひまわり」です!!

今年で16年目になりました。ひのきの杜から始まり、みずほの家、ひまわりと様々な経験をさせていただきました。今まで出会ってきた皆さんの笑顔に励まされ、ここまで続けてくることができました。これからもたくさんの笑顔に出会えるよう頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。

総括主任：松岡優介

入社してから16年、ひまわりに来てから5年が過ぎました。色々な事業所を経験させて頂きながら、私自身が成長してきたように思います。

今までの経験を活かしながら、これからも保護者さんに寄り添い、一緒に子ども達の成長を見守っていききたいと思いますので、今後ともよろしくお願ひいたします。

総括主任：中田慎子



ひまわりに来て、はや6年が経ちました。出会ったころ、1年生だった子ども達を見送って、安心したような、どこか寂しい様な気持ちです…。そんな気持ちを持ちながらも、まだまだ必要としてくれる子ども達のために、これからも頑張っていきたいと思います!

支援主任：倭文仁樹

ひまわりに来て、3年目になりました。子ども達の成長と共に自分自身の成長も感じられるようになり、毎日楽しくお仕事をさせていただいています。これ

からも子ども達の素敵な笑顔を大切に、より良い支援の提供ができるよう、努めていきたいと思っています。

支援主事：高橋奈留美

「第48回栃木市岩舟駅伝競走大会」 すぎのこ会WIZARDS出場!



新型コロナウイルス感染症の影響を受け、4年振りの開催となりました。栃木シティサッカースタジアムを会場にした新しい形となり、すぎのこ会からは、2チームが出場しました。強豪揃いでしたが「ガンバレ!」の声に背中を押され、選手は「風」になって、全力で走り抜くことができました。一般の部27チーム中、Aチーム23位、Bチーム19位と大健闘♪たくさんの応援をありがとうございました。地域と福祉を結んでいけるよう来年もがんばりますので、よろしくお願ひいたします☆



「みんなの部屋」

けやきの不思議な木も満開です~

みんなでお花見気分です

満開でした!!

おまじないの魔除け

自分ですくことができました!

こいのぼりを作りました!!

すぎのこ会を守る会



息子がみずほの家にお世話になり7年目となります。職員の皆様には、いつも温かい言葉をかけていただき、良いところは、認めてほめてもらい、悪いところは、きちんと注意をしてもらい息子にとっても本当にありがたい良い居場所になっております。

親なき後を考えた時に、すぎのこ会がこれからも末長く存続していただけるよう、そのためにも保護者として出来る限りの協力をして行きたいと思っております。

みずほの家保護者 中島 幸子

寄付・ボランティア



【寄付関係】（順不同）

- ・（株）秀和 様
- ・もくせいの里友の会 様
- ・（株）古河電気工業労働組合日光支部 様
- ・Abakat（アバカット）様
- ・味噌まんじゅう新井屋 様
- ・カーブス 様
- ・すぎのこ会を守る会 様
- ・藤野 正勝 様
- ・岩崎 俊雄 様

【ボランティア関係】（順不同）

- ・シルバー大学校同窓会栃木市大平支部の皆様
- ・ヘアサロンセゾン 様
- ・移動福祉美容車 そらいろ 様
- ・落合 宗洋 様
- ・落合 洋子 様



なんでも掲示板



期間限定で現在“北海道産の北あかり”を使用しています！すぎのこの北あかりと同様に黄色くて甘くてほくほく♪是非ご賞味ください(*´▽`)



みずほの家
「ちょっ蔵すぎのこ」
☎0282-20-1112

いらっしませ



けやきの家のおむすびーず達がマルシェ(小山市オレア)に初出店しました🏠



すぎのこだよりは、広報チームの私たちが編集しています！

